

Dirtikers : Jangan Hanya Sekedar Seremonial Saja, Pengukuhan IKA Akip-Poltekip Jateng

David Fernanda Putra - KUDUS.SELARASNEWS.COM

Sep 5, 2023 - 19:04



SEMARANG-Ikatan Alumni AKIP-POLTEKIP memiliki peran penting dalam memberikan dukungan dan saran untuk jajaran Pemasarakatan, kata Direktur Teknologi Informasi dan Kerjasama Direktorat Jenderal Pemasarakatan, Dodot Adikoeswanto.

Berrtempat di Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah, Selasa (05/09), hal itu ia sampaikan saat mengukuhkan Pengurus dan Anggota Ikatan Alumni AKIP-POLTEKIP Wilayah Jawa Tengah.

"Acara ini jangan hanya sekedar seremonial saja, tetapi juga sebagai komitmen dan langkah untuk menuju Pemasarakatan lebih baik lagi," ucap Pria yang juga menjabat Sekretaris Umum IKA AKIP-POLTEKIP.

"Saat ini, kita menghadapi berbagai tantangan dalam sistem Pemasarakatan, dan keberadaan Ikatan Alumni sangat penting dalam memberikan dukungan,

saran, dan solusi untuk permasalahan yang ada," tambahnya.

IKA AKIP-POLTEKIP dapat berperan dalam pembuatan dan pengembangan kebijakan publik yang berkaitan dengan pendidikan maupun kedinasan, lanjut Dodot.

"Alumni AKIP-POLTEKIP harus dapat memberikan usulan yang membangun bagi Pemasarakatan sehingga dapat menjadi suara yang memiliki pengaruh dalam pembentukan kebijakan," tuturnya.

Giat pengukuhan ini juga menjadi momentum untuk membangkitkan gelora semangat dan silaturahmi antar alumni AKIP-POLTEKIP di Wilayah Jawa Tengah kata Kepala Divisi Pemasarakatan Kanwil Kemenkumham Jateng, Supriyanto.

Tali silaturahmi perlu untuk selalu dijaga agar persaudaraan antar alumni tetap bisa solid. Menurutnya Kepengurusan IKA AKIP-POLTEKIP sangatlah penting sebagai wadah silaturahmi dari para alumni.

"Pertemuan kali ini menjadi momentum yang sangat bagus untuk kita memperkuat komitmen dalam bekerja yaitu selalu mencari prestasi" ujar Alumni AKIP Angkatan 20 itu.

Plt Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng Hantor Situmorang melanjutkan acara tersebut dengan prosesi penyematan jaket sebagai tanda dikukuhkannya IKA AKIP-POLTEKIP Wilayah Jawa Tengah.

Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas I Semarang Tri Saptono, terpilih sebagai Ketua IKA AKIP-POLTEKIP Wilayah Jawa Tengah.

Seluruh Kepala UPT Pemasarakatan dan Alumni AKIP-POLTEKIP di Lingkungan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, hadir pada acara pengukuhan tersebut